



## Schwester Karoline Mayer kommt im Juni 2017 in die Schweiz



Seit vielen Jahren sind Herrliberg und Embrach verbunden mit Schwester Karoline und ihrer Arbeit, die mittlerweile zum grossen Hilfswerk «Fundación Cristo Vive» in Chile, Bolivien und Peru gewachsen ist. Wir freuen uns, sie zu empfangen und mit ihr verschiedene Anlässe zu begehen.

### **Donnerstag, 8. Juni 2017**

**18.30 Uhr** Jahresversammlung des Unterstützungsvereins «Fundación Cristo Vive Schweiz» im Kirchenhügel neben der reformierten Kirche **Herrliberg**. Mitglieder und Gäste sind herzlich willkommen.

### **Freitag, 9. Juni 2017**

**15.30-17.00 Uhr** Werkstatt Dialog: «Arbeit – Ort der Erfüllung oder Entleerung?» Podiumsgespräch mit Schwester Karoline Mayer im MFO-Gebäude, **Zürich-Oerlikon**. Details dazu unter «<http://www.fcvschweiz.ch/de/aktuelles.htm>»

### **Samstag, 10. Juni 2017**

**18.00 Uhr** Eucharistiefeier im kath. Kirchenzentrum St. Petrus **Embrach**, mitgestaltet von Schwester Karoline; anschliessend

**ca. 18.50 Uhr** Apéro für alle, Gespräche, Informationen

**20.00 Uhr** Einfaches Nachtessen (Teilete) mit dem «not-netz st. petrus», Freundinnen und Freunden, Gönnerinnen und Gönnern.

### **Sonntag, 11. Juni 2017**

**10.30 Uhr** Gottesdienst in der reformierten Kirche **Herrliberg** mit Pfarrer Matthias Dübendorfer und Schwester Karoline Mayer

**11.45 Uhr** Apéro und Begegnungen im Kirchenhügel **Herrliberg**, neben der Kirche

Umfassende Informationen zu Schwester Karoline und ihren Werken auf «[www.fcvschweiz.ch](http://www.fcvschweiz.ch)»